

Presse Nationale

> Politique



Municipales et régionales du 13 octobre 2018/Youssouf Bakayoko (président de la CEI) : « Que les candidats acceptent les résultats »

Lors de la cérémonie de remise de la liste électorale définitive aux groupements politiques et aux candidats des élections municipales et régionales du 13 octobre 2018, le 20 septembre à Cocody, le président de la Commission électorale (CEI), Youssouf Bakayoko, a exhorté les candidats à accepter les résultats qui sanctionneront ces élections. Pour ces élections, ce sont plus de 30 000 éléments des forces de défense et de sécurité qui seront mobilisés sur l'ensemble du territoire ivoirien.



Après la décision de justice qui suspend le BP du 17 juin : les députés PDCI dénoncent une cabale visant à créer un bicéphalisme

Réagissant à la décision de justice qui suspend le Bureau politique (BP) du 17 juin 2018, les députés PDCI ont animé une conférence de presse, le 20 septembre 2018, à la Maison du parti à Cocody, pour dénoncer ce qu'ils ont qualifié de « véritable cabale organisée contre le PDCI-RDA pour sa déstabilisation tant de l'extérieur que de l'intérieur ».



Amnistie et indemnisation des victimes : Ouattara et Méambly en phase

Le Président de la République, Alassane Ouattara a répondu lui-même à un courrier du président du groupe parlementaire et du parti politique « Agir pour le peuple », MéamblyTié Evariste Edouard. Dans sa réponse, le Chef de l'Etat a dit avoir été sensible au message que le député de Facobly et président du Conseil régional du Guémon a bien voulu lui adresser suite au discours qu'il a prononcé, le lundi 6 août 2018, à la veille de la commémoration de l'indépendance de la Côte d'Ivoire.



Après son meeting à Anono : Koua Justin interpellé, hier

Koua Justin, le jeune leader du Front populaire ivoirien (FPI) a été interpellé jeudi par la préfecture de police d'Abidjan-Plateau. Cette interpellation a un lien, selon plusieurs sources, avec les propos que le président de la jeunesse de Ensemble pour la démocratie et la souveraineté (EDS) a tenus, le 15 septembre au stade d'Anono, au cours d'un meeting de son organisation.

> Economie



Séminaire à mi-parcours 2018 du Trésor public : Adama Koné exhorte à la mobilisation des ressources internes

A l'ouverture des travaux du séminaire à mi-parcours 2018 de la Direction générale du Trésor et de la Comptabilité publique (DGCP), le 20 septembre 2018 à Yamoussoukro, le ministre ivoirien de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a demandé aux agents de mobiliser davantage les ressources internes.



Promotion de l'investissement privé : le secrétaire d'Etat, en mission d'exploration au Vietnam

Dans le cadre du renforcement de la coopération économique dans l'espace francophone, le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre chargé de la Promotion de l'Investissement privé, Emmanuel Esmel Essis, prend part, du 17 au 22 septembre 2018 au Vietnam, à une mission d'exploration des opportunités économiques et d'échanges commerciaux, à l'initiative de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) et du ministère vietnamien du Commerce et de l'Industrie.

> Société

SIDA en Côte d'Ivoire : des milliers de malades portés disparus



Au cours de la présentation des résultats préliminaires de l'enquête d'évaluation de l'impact du VIH/SIDA en Côte d'Ivoire (à fin mars 2018), le 20 septembre 2018 à Abidjan-Plateau, le représentant-résident de l'OMS, Yaméogo Jean-Marie Vianney, a révélé que 390 000 personnes vivant avec e VIH/SIDA dont 128 femmes sous traitement sont portées disparues , avec en revanche une réduction de la pandémie de 2,9% en Côte d'Ivoire. Cette cérémonie s'est déroulée en présence du ministre ivoirien en charge de la Santé, Eugène Aka Aouélé.



Ordures ménagères : la décharge d'Akouédo ferme en novembre 2018

Lors d'une conférence de presse, le 20 septembre 2018 à Cocody Latrille Events, la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a annoncé la fermeture et la réhabilitation de la décharge d'Akouédo et l'ouverture à partir de début novembre 2018 du Centre d'enfouissement technique de Kossihouen dans la commune de Songon. Sur les lieux de la décharge d'Akouédo seront construits un dispensaire, un collège de jeunes filles, un centre de formation au métier de l'environnement et des terrains de jeux.



Nouvelle politique de la salubrité dans le district d'Abidjan : le financement de l'Etat passe de 22 à 45 milliards de FCFA

Au cours d'une conférence de presse, le 20 septembre 2018 à Cocody Latrille Events, la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a affirmé que dans le cadre de la nouvelle politique de la salubrité dans le district d'Abidjan, le financement de l'Etat est passé de 22 à 45 milliards de FCFA.



Médias : recevant les patrons de presse à son cabinet : Sidi Touré annonce le paiement des créances des éditeurs au plus tard le 25 septembre

A l'occasion d'une rencontre qu'il a eue le 20 septembre 2018 à son cabinet au Plateau avec le bureau exécutif du Groupement des éditeurs de presse de Côte d'Ivoire (GEPCI) , le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a annoncé que toutes les dettes qu'Edipresse doit aux patrons de presse seront régularisées au plus tard le 25 septembre 2018.



Inondation dans la Marahoué : près de 5 000 personnes affectées

Les inondations survenues dans la ville de Zuenoula (région de la Marahoué) après la sortie du fleuve Bandama de son lit le 12 septembre 2018 ont affecté 2 478 personnes dont la plupart résident dans les quartiers Colombie, Garage et Dioulabougou. La montée de l'eau est telle que les pylônes du pont reliant Zuenoula à la société Sucrivoire sont presque engloutis. Les villages situés sur l'axe Zuenoula-Mankono sont également coupés de Zuenoula. Dans la ville voisine, Bouaflé, l'on dénombre 2000 sinistrés. Plusieurs habitations inondées et des voies dans les quartiers Millionnaire, Administratif, Solibra et Marahoué carrément coupées par l'eau.

Vu sur le Net

> Politique



Elections couplées du 13 octobre 2018 : 30 000 soldats mobilisés pour la sécurisation

A l'occasion d'une séance de travail, le jeudi 20 septembre 2018 à Abidjan-Deux Plateaux, avec les candidats aux élections couplées du 13 octobre 2018, la Commission électorale indépendante (CEI) a informé l'assistance de l'existence d'un plan de sécurisation avec le Centre opérationnel interarmées (COIA) qui implique 30 000 soldats (policiers, militaires gendarmes compris).



Annulation par la Justice des décisions de son dernier Bureau politique : le PDCI va faire appel, annonce son groupe parlementaire

Réagissant le 20 septembre face à la presse, à la décision de justice d'annuler les décisions du Bureau politique du PDCI-RDA du 17 juin dernier, le porte-parole du groupe parlementaire PDCI, Kouassi Kouamé Patrice s'est voulu catégorique. "Nous allons faire appel contre l'ordonnance de justice", a martelé le député de Yamoussoukro. Il a réaffirmé la volonté du PDCI de voir la Commission électorale indépendante (CEI) reformée avant les municipales et régionales du 13 octobre prochain.



PDCI-RDA : les hommes de Bédié en mode révolution, « On ira réitérer les décisions du 17 juillet »

Le prochain Bureau politique que tiendra le PDCI-RDA ce lundi 24 septembre à Daoukro, sera en termes de décision, un renouvellement de celui du 17 juillet dernier. Les députés du groupe parlementaire de cette formation politique l'ont fait savoir ce jeudi 20 septembre après-midi au cours d'une conférence de presse

au siège de leur parti sis à Abidjan Cocody.

> Economie



Coopération internationale : le ministre Marcel Amon-Tanoh reçu par le secrétaire d'Etat américain Michael R. Pompeo

Le ministre ivoirien des Affaires étrangères, Marcel Amon-Tanoh a été reçu le mercredi 19 septembre 2018 au Département d'Etat américain à Washington DC, par le secrétaire d'Etat Michael R. Pompeo. La coopération entre la Côte d'Ivoire et les Etats-Unis dans tous les domaines a été au centre de cette rencontre de haut niveau. Après avoir rappelé es indicateurs macroéconomiques ivoiriens, le ministre Marcel Amon-Tanoh a plaidé afin que ces indicateurs au vert motivent les Etats-Unis à s'impliquer davantage dans le développement économique et social de la Côte d'Ivoire. « Nous souhaitons que la Côte d'Ivoire soit traitée comme un partenaire privilégié », a dit le ministre.



Economie circulaire : signature de contrat pour la gestion des déchets électriques et électroniques

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Séka Séka Joseph et le secrétaire d'Etat chargé du Budget et du Portefeuille de L'Etat, Moussa Sanogo, ont co-signé au nom de l'Etat de Côte d'Ivoire un contrat de prestation de service avec la Société générale de surveillance, le jeudi 20 septembre, à la Primature (Abidjan-Plateau). « Cette signature est d'autant plus importante qu'elle marque le début de l'opérationnalisation de l'économie circulaire dans notre pays », a indiqué le ministre Séka Séka Joseph, parlant de ce contrat, qui concerne la gestion écologique des déchets d'équipements électriques et électroniques (D3e) et des pneus usagés.

> Société



Célébration de la Journée nationale de la Solidarité : la ministre Mariatou Koné attendue à Guitry, ce samedi

La commune de Guitry (région du Lôh Djiboua) accueille ce samedi 22 septembre, la célébration officielle de la Journée nationale de la solidarité (JNS). Cette 22ème édition est placée sous le thème « Ensemble pour une Côte d'Ivoire plus solidaire ». A ce grand grand- rendez-vous de la solidarité instituée par décret n° 2007-654 du 20 décembre 2007, la ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné, traduira la reconnaissance de l'Etat aux citoyens qui se sont illustrés par des actes de solidarité au sein de la communauté.



Ministère de la Modernisation de l'Administration et de l'Innovation du Service public : un atelier d'appropriation des missions s'ouvre à Abidjan

En vue de permettre à tous les acteurs du ministère de la Modernisation de l'Administration et de l'Innovation du service public de s'approprier les missions essentielles dévolues audit ministère, au regard des nouvelles orientations souhaitées par la ministre Raymonde Goudou-Coffie, s'ouvrira le lundi 24 septembre prochain à Abidjan, un atelier d'appropriation des missions du ministère.



Autonomisation des femmes : la Première dame remet 1,5 milliard FCFA aux femmes du District d'Abidjan

Lors de la remise des chèques du FAFCI aux femmes, le jeudi 20 septembre, la Première dame, Dominique Ouattaraa mis une enveloppe additionnelle de 1,5 milliard FCFA à la disposition des femmes d'Abidjan. Estimant que « chaque femme a un rôle à jouer dans le développement de notre belle Nation ».



Plus de 2 700 personnes sinistrées au centre-ouest après la sortie du Bandama de son lit

Le fleuve Bandama, sorti de lit à cause des pluies diluviennes, a causé des dégâts dans les villes de Vavoua, Zuenoula et Bouaflé, depuis le 13 septembre dernier. Selon les autorités administratives et comme rapporté par des médias d'Etat, plus de 700 personnes à Bouaflé et plus de 2000 autres à Zuenoula ont été victimes de la crue du fleuve Bandama.

> Culture



Le cinéma en deuil, Ahmed Souaney n'est plus !

L'acteur ivoirien Ahmed Souaney a rendu l'âme, hier jeudi à 19h45. Il était l'acteur principal de la série « Docteur Boris », qui l'a révélé au grand public en 2008.

> Politique



Elections locales ivoiriennes : 6 595 790 électeurs inscrits

La Commission électorale indépendante (CEI), l'institution chargée d'organiser les élections en Côte d'Ivoire, a officiellement remis jeudi à Abidjan, aux groupements politiques et aux candidats des municipales et régionales couplées du 13 octobre prochain, une liste électorale définitive de 6 595 790 électeurs.



Élections locales en Côte d'Ivoire : la CEI annonce "une sécurisation préventive à partir du 08 octobre"

La Commission électorale indépendante (CEI) a annoncé "une sécurisation préventive à partir du 08 octobre" dans des localités qui présentent des menaces de troubles, pour les municipales et régionales prévues le 13 octobre. C'était jeudi lors de la remise de la liste électorale aux partis politiques.



Ahoussou invite le Parlement de la CEDEAO à s'installer à Yamoussoukro

Le président du Sénat, Jeannot Ahoussou-Kouadio, a invité jeudi, le Parlement de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) à s'installer à Yamoussoukro, lors d'une rencontre avec le président de cette institution à Abidjan. «Nous avons souhaité lors de notre discussion que le Parlement de la CEDEAO vienne s'installer à Yamoussoukro qui est le siège officiel du Sénat ivoirien afin que la Côte d'Ivoire, qui a été absente pendant dix ans au Parlement de la CEDEAO, retrouve sa place dans toute sa splendeur », a lancé M. Ahoussou.

> Economie



La BOAD va décaisser 92,5 milliards de FCFA pour neuf nouveaux projets au profit des populations (communiqué)

La Banque ouest africaine de développement (BOAD) a approuvé, mercredi, neuf nouvelles opérations d'un coût global de 92,5 milliards de francs CFA au profit des populations constituées de six prêts à moyen et long termes pour un montant total de 74 milliards FCFA, deux prêts à court terme d'un montant de 16 milliards FCFA et une prise de participation pour un montant de 2,5 milliards FCFA.



Le Trésor public ivoirien fait son bilan à mi-parcours 2018

La direction générale du Trésor et de la comptabilité publique (DGTCP) a ouvert, jeudi, à Yamoussoukro, les travaux de son séminaire bilan à mi-parcours 2018 en présence du ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné. Procédant à l'ouverture des travaux, le ministre Adama Koné a encouragé cette administration sous sa tutelle à persévérer dans cette voie afin de maintenir le cap de la performance, indique une note du service communication du Trésor.

> Société



Le nouveau centre d'enfouissement technique d'Abidjan en service dès novembre (Ministre)

Le Centre de valorisation et d'enfouissement technique (CVET) de Kossihouen, (Abidjan-Nord) sera en service dès le mois de novembre 2018, a assuré jeudi, à Abidjan, la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto lors d'une conférence de presse, annonçant le projet « Pays propre ». Elle a expliqué que la mise en service de cette infrastructure structurante permettra d'une part, de démarrer le processus de fermeture et de réhabilitation effective de la décharge d'Akouédo et d'autre part, de démarrer la valorisation des déchets et d'assurer une élimination écologiquement rationnelle des ultimes.



Le ministre Kandia Camara insiste sur la gratuité de l'école primaire publique et des kits

Le ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et la Formation professionnelle, Kandia Camara, a profité de la cérémonie de lancement de la distribution des kits scolaires aux élèves du primaire public qui a eu lieu au groupe scolaire plateau de Tiassalé, pour rappeler que les inscriptions au primaire ainsi que les kits scolaires sont gratuits. En effet, la ministre a rappelé aux parents d'élèves qu'ils ne doivent rien déboursier pour inscrire leurs enfants au primaire ou pour recevoir les kits scolaires offerts par l'Etat. Mieux, elle a demandé aux parents de dénoncer tous les cas de manquement à cette recommandation afin que des sanctions soient prises contre les contrevenants.



Trois élèves meurent par noyade à Bettié

Trois élèves, admis fraîchement en classe de 6e au lycée moderne de Bettié, ont trouvé la mort mercredi alors qu'ils se baignaient dans une rivière située dans un champ d'hévéa, a rapporté jeudi le 2e adjoint au maire de la commune de Bettié, Ehoussou Eugène, joint au téléphone. Evoquant les circonstances du

drame, l'autorité municipale a indiqué que les trois victimes s'étaient rendues sur le plan d'eau, en vue de se laver après avoir pris part à une partie de jeu au lycée moderne. Malheureusement cette partie de baignade va leur être fatale du fait de la montée des eaux de la rivière en cette période pluvieuse.



Le président Charles Diby offre des vivres et non vivres aux sinistrés de Bouaflé

Le président du Conseil économique, social, environnemental et culturel, Charles Koffi Diby a offert, jeudi, des vivres et non vivres aux personnes affectées par les inondations du fleuve Bandama, sorti de son lit, depuis mardi à Bouaflé. Ce don est composé de 63 sacs de riz de 25Kg, sept cartons d'huile et de savon ainsi que de 30 nattes. D'autres vivres et non vivres ont été remis, mercredi, à des familles d'accueil, selon son émissaire, Koffi Amani qui a souligné qu'il entend, à travers cette action, apporter sa compassion et son soutien à ses « parents » sinistrés.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.